

PAGE DES PARENTS

On se moque de nous

J'ai acheté aux Uniprix, pour une étrenne de Noël, un appareil de cinéma qui projette effectivement des images, et animées, avec de vrais films, et qui est, dans sa conception, une petite merveille d'ingéniosité et de simplicité.

Seulement, voilà, parce qu'il fallait vendre cet appareil 1.000 francs, ce qui ne laissait qu'une marge de quelques centaines de francs à l'inventeur et au producteur, nous n'avons que quatre morceaux de mince tôle emboutie avec deux engrenages rudimentaires et un film dessiné sur papier pelure.

J'ai essayé de faire fonctionner l'appareil. Non, un enfant ne le manœvrera pas plus de cinq minutes.

Après, bien sûr, les parents sermonneront :

— Tu as déjà détraqué ce beau cinéma de mille francs ! Tu casses tout !

Et les psychologues vous expliqueront, documents à l'appui, que l'enfant a l'instinct de destruction.

Que penseriez-vous si des parents ou des amis vous offraient un poste de radio dans une belle ébénisterie mais qui se contenterait de crachoter quelques minutes, une auto bien peinte mais qui ne marcherait qu'à la descente, ou un instrument de musique aux notes fausses ?

Vous diriez : ils se sont moqués de nous !

Il fut un temps où on offrait aux nouveaux mariés des cadeaux spectaculaires mais sans utilité pratique. L'habitude est prise aujourd'hui de penser d'abord à ce qui peut aider et satisfaire un jeune ménage.

Si les parents le voulaient, et nous nous y emploierons, les magasins nous offriraient eux aussi des étrennes vraiment utiles qui feraient dire à nos enfants :

— Ils ne se sont pas moqués de nous !